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1 平成25年度	第3回理事会を開催

11月14日（木）、秋田市のホテルメトロポリタン秋田において、本会の平
成25年度第3回理事会を開催しました。開催にあたり塩田謙三会長は、「ア
ベノミクス効果はなかなか地方まで浸透していないと聞くが、中央会のDI
値等にはやや明るさが見えてきている。今回は、知事との懇談会に向けて皆
さんの率直な意見をお伺いしたい。」と挨拶しました。
引き続き、議案の審議が行われ、会員の加入・脱退等が承認されたほか、
今年度上半期に実施した事業の遂行状況や平成26年度予算の要望につい
ての報告、12月9日（月）に開催予定の佐
竹敬久秋田県知事との懇談会の内容等に
ついて協議が行われ、各役員からは、「秋
田新幹線の高規格化・複線化等、災害に
強い鉄道インフラの整備・構築」や「高度
な職業訓練による人材づくり」、「中小企
業振興のための支援等の拡充強化」など、

知事との懇談会に向けて多くの要望が出されました。
また、理事会に先立ち、正副会長会議の中で東北経済産業局の守本憲弘局
長との懇談の場が設けられ、守本局長から、東北地方の活性化について、震
災復興施策とともに今後講じる施策等についての説明があり、その後、出席
者から「円安の影響によるデメリット」や「ものづくり補助金」の継続など、
具体的な意見・要望等を行い、活発な議論がなされました。

【理事会の様子】

【挨拶する塩田会長】

【守本東北経済産業局長】


